

## Chronique #400



Un lecteur m'a fait parvenir ses interrogations sur l'initiation solaire.

### Qu'est-ce que l'initiation solaire ?

Pour faire court, l'initiation solaire, c'est la partie éthérique de l'Homme sur le plan de l'éther qui entreprend sa descente dans la matière. Cette partie éthérique va entrer en contact avec l'ego, elle percera l'enveloppe psychologique de l'ego et c'est à cet instant que l'ego sera en initiation solaire, car celui-ci sera forcé, voire violé par le double éthérique pour intégrer le feu solaire de l'éther.

**Google dit :** "L'initiation, au cours d'un rite de passage, est le processus par lequel un novice acquiert un statut social ou spirituel plus élevé par l'acquisition de connaissances ou l'admission aux activités particulières d'une communauté religieuse, d'une société secrète ou d'un groupe." Voilà pour la partie rationnelle.

**Michel dit :** "L'initiation solaire, c'est la conscience éthérique qui se connecte à la partie physique de son reflet dans la matière. Cette conscience éthérique aussi appelée "Le double éthérique" fait en sorte de réveiller l'ego sur le plan matériel. Donc, l'initiation solaire, c'est l'initiation de l'ego à la conscience éthérique."

Le terme initiation solaire signifie que l'ego sera initié au feu de l'éther ou du double éthérique, l'ego sera brûlé petit à petit, car celui-ci ne pourrait pas supporter une descente vibratoire instantanée depuis l'éther dans son mental. Donc, l'ego sera un être en initiation solaire, celui-ci devra intégrer une infime partie du double éthérique à chaque changement vibratoire.

Ainsi, l'ego intégrera différents niveaux vibratoires, dans la descente du double éthérique dans la matière, l'ego devra intégrer un changement vibratoire majeur qui le plongera dans le noyau d'un volcan, c'est-à-dire que l'ego ressentira le feu du double à un point tel qu'il croira en mourir.

Certaines descentes d'énergies éthériques dans le mental de l'ego seront très difficiles à intégrer, car cette énergie procédera à la nucléarisation des cellules du corps de carbone afin d'adapter le corps physique à l'énergie éthérique.

Pour ma part, j'ai vécu des descentes d'énergies éthériques qui m'ont jeté par terre, j'ai déjà passé dix jours au lit, car il m'était impossible de me tenir debout. Puis dans une autre descente d'énergie, je devais monter l'escalier à quatre pattes pour me rendre dans la chambre à coucher à l'étage.

La descente d'énergie éthérique qui m'a le plus ébranlé mentalement, c'est lorsque mes centres psychiques se sont ouverts, ce fut un choc très intense. J'étais sûr à cent pour-cent que l'on m'enfermerait dans un asile de fous. Cette

première entrée d'énergie fut très déstabilisante pour l'ego qui ne comprenait pas à l'époque ce qui se passait.

Alors, l'initiation solaire, c'est le feu de l'éther qui pénètre la conscience psychologique de l'ego jusque dans les moindres recoins de son corps physique. La [purge sanguine](#) que j'ai vécue fut un moment très déstabilisant pour l'ego, car celui-ci n'arrêtait pas d'uriner du sang et cette purge avait duré onze jours consécutifs. Cette purge faisait partie de l'initiation solaire, car le double se devait de purger le système sanguin de l'ego afin que celui-ci apporte plus d'oxygène au cerveau.

Durant l'initiation solaire, il arrive que le double éthérique mette le corps émotionnel en vibration pour permettre à l'ego d'intégrer une descente d'énergie éthérique. Il n'y a pas si longtemps, j'ai vécu cette situation, le double éthérique a généré un mouvement dans la matière qui a créé une douleur tellement intense dans l'ego que je me suis mis à pleurer à chaudes larmes. Lorsque cela s'est produit, je me sentais violé consciemment par le double éthérique et je savais que je ne pouvais rien faire. C'est après coup que le double éthérique m'a donné la compréhension de ce que je venais de vivre.

Donc, l'initiation solaire n'est pas de tout repos dans les premières descentes d'énergies éthériques. Certaines personnes ont déjà exprimé que leur initiation solaire avait duré de deux à trois ans et c'est tout. En ce qui me concerne, lorsque le double éthérique entreprend sa descente dans la matière, l'ego est en initiation solaire jusqu'à son retrait du plan matériel.

La descente du double éthérique me concernant a eu lieu en 1989, aujourd'hui en 2021, je continue à intégrer des changements vibratoires. La fusion ou l'initiation solaire sera complétée chez l'Homme lorsque le double se retirera de la matière.

## **Doit-on être content que cela arrive ?**

Ce n'est pas une question d'être content ou pas qu'une telle chose arrive à l'ego, cette question est d'ordre psychologique. Il faut savoir que lorsque l'ego est réveillé d'entre les morts, celui-ci n'est plus dans la psychologie, l'ego est dans l'esprit. Ce faisant, il ne polarise plus, il ne fait qu'être présent à son esprit.

La question sur le fait d'être content suppose que l'ego peut aussi bien être mécontent, donc cette question est polarisée. Lorsque l'on réveille l'ego d'entre les morts, celui-ci ne se pose plus ce genre de question. L'ego prend conscience d'une autre réalité, il voit la lumière de l'éther pénétrer son mental, celle-ci procède à la modification cérébrale dans la tête de l'ego, voire dans son mental.

Le réveil mental devient un processus d'initiation solaire qui va faire effondrer la structure psychologique de l'ego, par la suite, celui-ci ne cherchera plus à savoir s'il est content ou pas de son réveil dans sa conscience inférieure qui va muter en une conscience supérieure.

L'ego qui se fait réveiller dans sa conscience mentale ne se demande pas s'il est content, il sait d'office que ce genre de question est purement rhétorique, elle fait allusion à l'ego cartésien.

L'Homme sur la planète est un mort-vivant, donc une telle question ne peut venir que du mental astralisé, voire des entités astrales qui craignent le feu solaire. Celles-ci savent que lorsque le double éthérique entreprend sa descente dans le mental de l'ego, leurs jours sont comptés. Elles savent d'office qu'elles devront libérer l'espace mental de l'ego, car les entités astrales ne peuvent pas supporter le feu de l'éther, elles seraient irradiées sur-le-champ.

## **Quand l'initiation solaire commence-t-elle ? Par exemple, il y a trois ans environ, j'ai eu un choc en voyant que je n'étais pas le penseur, que les pensées ne provenaient pas de moi !!! Est-ce que l'initiation solaire a débuté à cet instant pour moi ?**

Non, pas dans le sens évoqué plus haut, pour vous, c'était une prise de conscience, sinon vous ne poseriez pas cette question. L'Homme dans la matière s'en va vers l'initiation solaire, lorsque l'ego sera réveillé dans sa conscience mentale, celui-ci ne se posera pas la question, il le saura instantanément.

L'initiation solaire commence quand le système nerveux de l'ego est prédisposé à la descente du double éthérique dans son corps de carbone. Ce n'est pas l'ego qui décide, c'est le double éthérique qui sait si l'ego sera en mesure

de supporter cette puissante vibration de l'éther.

Avant 1989, j'étais un mort-vivant qui se croyait en vie, mais en fait, j'étais dans mon tombeau mental. Je vivais une vie psychologique, je ne savais même pas à l'époque ce qu'était la spiritualité, j'étais un pur zombie avec un mental éteint pour ne pas dire un ego.

Un an avant l'ouverture de mes centres psychiques par le double éthérique, je vivais des préludes à cette ouverture, mais je n'y comprenais rien à l'époque. Puis la deuxième année, le double éthérique s'est présenté à moi et ce fut le début de la fin pour le moi psychologique.

Alors, avant l'initiation solaire, il y a une sorte de prélude pour avertir l'ego des changements vibratoires qui viennent vers lui. Aujourd'hui, les personnes éthériques décrivent ce qu'elles ont vécu au début de leur initiation solaire. Désormais, l'ego sera en mesure de reconnaître et d'avoir la compréhension de ce qu'il vit, ce qui n'était pas le cas à mon époque.

## **L'initiation solaire, est-ce quand l'Esprit crée des événements à l'ego pour briser sa psychologie ?**

Effectivement, mais c'est plus profond que ça dans le sens que l'initiation solaire est l'intégration du miroir éthérique de l'éther dans le mental de l'ego. Autrement dit, l'ego est la partie réfléchi du double éthérique sur le plan matériel, donc le reflet du double éthérique devra intégrer la réalité du double éthérique dans son reflet. C'est ainsi que la fusion complètera l'assemblage de l'initiation solaire de l'ego avec le plan de l'éther.

Il va sans dire que l'initiation solaire modifiera le taux vibratoire des cellules du corps de carbone à travers le changement vibratoire sur les corps subtils qui réfléchissent la forme de l'ego sur le plan matériel.

Alors, oui l'esprit va briser la psychologie de l'ego, il ira même plus loin dans le sens qu'il fera vivre à l'ego la mort psychologique de son mental. L'ego devra vivre cette mort consciemment, c'est après coup que celui-ci passera d'une conscience inférieure à une conscience supérieure.

Cette mort du mental psychologique ne se fait pas en même temps que l'ouverture des centres psychiques chez l'ego, elle se produit un peu plus tard. La mort du mental psychologique fait partie de l'initiation solaire, le double va commencer par se présenter à l'ego afin de solidifier le contact. Par la suite, le double éthérique va laisser l'ego s'enorgueillir de son contact puis donnera le coup de grâce dans le mental de l'ego. C'est-à-dire que le double à travers l'événement que celui-ci aura mis en place dans la matière fera vivre à l'ego la mort consciente de son mental psychologique.

L'ego annoncera sa mort physique à ses proches, mais dans les faits, ce n'est pas ce qui va se produire, l'ego va effectivement mourir non pas physiquement, mais psychologiquement.

En 1969, Bernard de Montréal avait annoncé sa mort à son époque, celui-ci disait s'être rendu dans la jungle pour mourir, ensuite, il a réalisé que ce n'était pas le corps physique qui était sur le point de mourir, mais son mental psychologique.

En 1989, je ne connaissais pas Bernard de Montréal, mais j'ai tout de même annoncé à ma famille que j'allais mourir physiquement, pour me rendre compte par la suite que c'était la mort de mon mental psychologique que je venais d'intégrer ou de vivre consciemment.

Cette initiation solaire sur la mort présumée de l'ego fut une séance humiliante qui a scellé définitivement le sort de l'ego psychologique. C'est ainsi que l'ego est entré dans son mental supérieur, celui-ci venait de franchir l'assouvissement des forces astrales dans sa conscience mentale.

Le double éthérique ne descend pas dans le mental de l'ego pour le flatter, la présence de celui-ci est synonyme de brûlures extrêmes pour déparasiter l'espace mental de l'ego.

## **Évolue-t-on avec l'initiation solaire ? Est-ce plus rapide ?**

Évidemment, un ego en initiation solaire évolue très rapidement, car la structure psychologique de celui-ci étant détruite par la descente du double éthérique, l'ego n'est plus sous le commandement des forces astrales qui le

maintenaient éloigné de son esprit. Une fois l'initiation solaire en marche, l'ego, l'esprit, le double, l'éther ne font qu'UN.

Donc, l'ego passe rapidement de l'inconscience à la conscience supérieure, mais cela n'est pas une partie de plaisir, car l'ego devra être brûlé de son vivant par le feu éthérique, contrairement à un ego inconscient, celui-ci se fait brûler lors de son décès par le feu provenant d'une réaction chimique exothermique d'oxydo-réduction appelée combustion.

Cela évoque la mort consciente et la mort inconsciente de l'ego. L'ego en initiation solaire va vivre la mort consciente de son ego psychologique et l'ego inconscient quant à lui, il va tout simplement sombrer dans les profondeurs de l'astral lors de son décès. Celui-ci sera possiblement récupéré par l'éther lors d'une réincarnation prochaine.

Il faut comprendre que l'initiation solaire, c'est l'action de brûler un être humain conscient de l'intérieur de son vivant, c'est tout le contraire avec un être humain inconscient, car celui-ci est brûlé de l'extérieur lors de son décès.

L'initiation solaire brûle et crée d'énormes souffrances dans le mental de l'ego, mais cette souffrance est une illusion, certes, l'ego est conscient qu'il est en train de brûler de son vivant, mais celui-ci reçoit la compréhension à chacune de ses intégrations qui le brûlent de l'intérieur.

La compréhension sur les brûlures de l'ego lui permet de se redresser à la verticale dans sa conscience mentale. Lorsque l'ego a terminé d'intégrer un changement vibratoire, il devient plus sensible mentalement à l'éther, chaque brûlure façonne le mental de l'ego en une sorte de diamant poli.

## Combien de temps dure l'initiation solaire ?

La fusion mentale ou l'initiation solaire à sa conscience éthérique n'a pas de temps, car le temps est une composante appartenant à la psychologie de l'Homme cartésien qui avait besoin de mesurer le temps pour se créer un cadre et contrôler l'événementiel.

### ► **Voici un fait concret :**

Comme décrit ci-dessus, c'est en 1989 que le contact éthérique fut établi. Récemment, le 10-08-2021, j'ai eu une vision me démontrant que l'ego devrait intégrer une grosse vibration éthérique puis le 12-08-2021 en fin d'après-midi, j'ai été violé soudainement par cette masse vibratoire dans ma tête.

J'ai senti cette énergie éthérique m'envahir, c'est comme si ma tête se dévissait du corps, c'était très intense comme sensation, puis l'énergie s'est mise à descendre dans le corps, j'ai eu mal au cœur, je ressentais le feu de cette énergie dans ma tête et à l'intérieur du corps physique. Bref, j'étais debout et j'ai aussitôt arrêté de bouger car j'étais sur le point de m'évanouir, puis ma conjointe m'a regardé et m'a demandé ce qui se passait, et je lui ai répondu que c'était une entrée d'énergie.

Aujourd'hui le 13-08-2021, j'écris cette chronique tout en étant sous l'effet de cette entrée d'énergie.

Certains diront : "Mais pourquoi vivre cette intégration d'énergie ?" En fait, j'ai été prévenu à l'avance que cette entrée d'énergie servirait à sortir l'ego de son encadrement pour le diriger vers le public.

Pour répondre à la question sur combien de temps dure l'initiation solaire, celle-ci dure la vie durant de l'ego sur le plan matériel. L'initiation solaire n'est pas une règle préétablie dans le sens que l'intégration et la durée de celle-ci dépendent du statut vibratoire de l'individu.

Prenons comme exemple, Bernard de Montréal, son contact avec le plan de l'éther a eu lieu de 1969 à 2003 le jour de sa mort. Alors, pour cet homme, l'initiation solaire aura duré trente-quatre ans.

En ce qui me concerne, le contact avec le plan de l'éther a eu lieu en 1989, cela fait trente-deux ans et je sais qu'il me reste très peu d'années avant que l'on ne me retire de ce plan matériel. Le retrait conscient de l'ego dans la matière sera sa dernière initiation solaire.

Donc, le temps de l'initiation solaire est relatif pour chaque individu en contact avec le plan de l'éther, voire la conscience éthérique.

## **Est-ce que l'initiation solaire est un passage obligé vers le mental supérieur ?**

Vous avez parfaitement raison de mentionner que l'initiation solaire est un passage obligé pour l'ego afin que celui-ci puisse transcender le mental inférieur pour atteindre le mental supérieur. L'initiation solaire est représentée par un courant vibratoire en provenance du plan de l'éther qui se connecte à l'ego sur le plan matériel.

Ce faisant, l'ego s'initie à la conscience éthérique qui doit dépolluer la conscience psychologique de l'ego, c'est pour cette raison que celui-ci vit des brûlures internes, il se fait dépolluer dans sa tête. La conscience de l'ego est comme un diamant brut dont les entités astrales se sont emparées pour créer leur niche astrale.

L'initiation solaire va faire en sorte de tailler le diamant brut pour en faire le joyau de l'éther. Pour ce faire, l'ego sera obligé de passer par l'initiation solaire, c'est-à-dire que l'ego devra être façonné par les forces éthériques pour pouvoir transcender sa conscience astrale.

Lorsque l'ego est pris en chasse par les forces éthériques, c'est la mort psychologique assurée pour lui. Il faut savoir que l'ego n'est pas pris en chasse au hasard par les forces éthériques, cela se produit parce que les forces éthériques savent que le système nerveux de l'ego en question est capable d'assimiler cette énergie éthérique.

Ce faisant, l'ego psychologique sera le dernier survivant de sa lignée, car lorsque les corps subtils de celui-ci auront été modifiés par les forces éthériques, l'ego ne sera plus le même, car les corps subtils après modification réfléchiront une forme éthérique de l'ego. Cette forme éthérique remplacera la forme psychologique de l'ancien ego.

L'initiation solaire n'est pas seulement physique, car avant d'atteindre le corps de carbone, elle s'est attaquée aux corps subtils de l'ego, c'est pour cette raison que l'ego est le dernier palier qui sera touché par l'initiation solaire.

Alors, oui, l'initiation solaire est un passage obligé pour l'ego et celui-ci n'a pas son mot à dire, car l'ego ne s'appartient pas, sa conscience appartient au plan de l'éther, voire le double éthérique.

C'est pour cette raison que l'on dit que l'ego n'a rien à faire de son propre chef, celui-ci n'a qu'à suivre le mouvement de sa conscience éthérique.

## **L'ego doit-il œuvrer/travailler avec, en prendre conscience ou laisser faire ce processus ?**

L'ego ne doit surtout rien faire, mis à part suivre le mouvement de son esprit. Dans le cas contraire, il se mettra en initiation émotionnelle. Les forces de vie éthériques, voire le double, ne permettront jamais à l'ego d'interférer dans le processus d'initiation solaire, car tant que la fusion mentale ne sera pas complétée, l'ego sera confronté aux forces astrales qui tenteront de l'enchaîner à nouveau.

Il sera très difficile pour l'ego de ne rien faire dans la matière, car celui-ci sera soumis à une forte pression éthérique dans son mental et cette pression éthérique, l'ego devra la contenir dans son espace mental.

Celle-ci développera dans le mental de l'ego une sorte de cage de Faraday qui est une structure métallique étanche aux champs électriques ou électromagnétiques. Elle empêche ces derniers de sortir comme de rentrer, protégeant ainsi ce qui se trouve à l'intérieur ou à l'extérieur de la cage.

Alors plus l'ego condensera l'énergie éthérique dans son espace mental, plus il développera une protection accrue contre les forces astrales. Les forces de vie éthériques obligeront l'ego à condenser chacune des intégrations d'énergie éthérique dans son mental. Le jour viendra où l'ego sera un contenu vibratoire et non plus une passoire mentale, et lorsque ce jour arrivera, ce sera le signal pour lui qu'il peut enseigner la vie éthérique à l'Homme.

Donc, pour en arriver à contenir l'énergie ou la vie éthérique dans son mental, l'ego devra suivre le mouvement de son esprit dans la matière.

---

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

---

**Auteur :** Michel Thomas  
**Région :** Québec, Canada  
**Courriel :** [michel@mtc-qc.ca](mailto:michel@mtc-qc.ca)

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

**Mise à jour :** 26-04-2023  
**Fiche:** id-00479